

Pressemitteilung | 27.11.2023

MobilSiegel für highQ

Ausgezeichnet wurde das herausragende Engagement für klimafreundliche Mobilität im Unternehmen

Das betriebliche Mobilitätsmanagement wird zunehmend relevanter, wenn es um die Reduzierung der CO2-Emissionen und das Erreichen der nationalen Klimaziele geht. Darum ermutigt die Freiburger Verkehrs AG lokale Unternehmen sowie Verwaltungen, nachhaltige Mobilitätsstrategien zu entwickel und vergibt im Auftrag der Stadt Freiburg und in Kooperation mit den Landkreisen Emmendingen und Breisgau-Hochschwarzwald das MobilSiegel für deren überdurchschnittliches Engagement.

Am 19. Oktober 2023 wurde zum dritten Mal die Auszeichnung in drei Stufen verliehen – mit drei, vier oder fünf Blättern – je nach Umfang der eingesetzten Maßnahmen. Betrachtet wird hierbei das betriebliche Mobilitätsmanagement von der Organisation über die Infrastruktur bis zum Marketing und der Kommunikation. Dazu gehören beispielsweise die Förderung von umweltfreundlichen Verkehrsmitteln wie Fahrrädern oder öffentlichen Verkehrsmitteln für den Arbeitsweg, die Bereitstellung von Fahrgemeinschaften oder die Unterstützung von Homeoffice-Optionen.

Dieses Jahr wurden insgesamt 28 Preisträger prämiert. Das Siegel mit fünf Blättern als "Auszeichnung für das herausragende Engagement für klimafreundliche Mobilität im Unternehmen", so der Urkundentext, wurde an vier Firmen vergeben – und wir freuen uns, dass highQ dazugehört! Die Urkunden und die Trophäen wurden von Herrn Oberbürgermeister Horn (Freiburg), Herrn Landrat Hurth (Landkreis EM) und Herrn Dr. Barth als Ersten Landesbeamten (Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald) im Rahmen der Vergabefeier in der Kantine der Freiburger Verkehrs AG übergeben.

Besondere Erwähnung fand unser E-Cargo-Bike, das für betriebliche wie private Fahrten genutzt werden kann, genauso wie unser Zeitmeilen Incentivierungs-Programm und das damit verbundene Dashboard, das unsere gemeinsamen Fortschritte und CO2-Einsparungen zeigt.

Das MobilSiegel samt Treffen und Preisverleihung soll ebenfalls als Möglichkeit zur Vernetzung und dem Erfahrungsaustausch dienen. Wie gut das funktioniert, zeigen das hohe Interesse und die vielen Nachfragen von Seiten der anderen Unternehmen zu unserem Zeitmeilen-Programm.





MobilSiegel: 28 Unternehmen wurden 2023 für ihre klimafreundliche betriebliche Mobilität ausgezeichnet.

(Quelle: Patrick Seeger, Stadt Freiburg)



Bei der Trophäe, dem MobilSiegel, selbst handelt es sich um ein zugeschnittenes Schienenreststück.

(Quelle: Patrick Seeger, Stadt Freiburg)



Über highQ Computerlösungen

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 65 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den fünf Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg und Stuttgart. Und bald auch in Weimar!

Pressekontakt

Marek Sievers
Tel. +49 40 / 524 795 735
m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de